

Buntes Programm ganz im Zeichen des Fußballs

60 Jahre Sportfreunde Dinkelsbühl - Einweihung des neuen Hauptspielfeldes

Dinkelsbühl. Die Sportfreunde Dinkelsbühl haben allen Grund zu feiern: Der im Mutschachwald ansässige Fußballverein weihet sein neu angelegtes Hauptspielfeld ein und feiert sein 60-jähriges Gründungsjubiläum. Dazu sind alle Mitglieder, Freunde und Gönner aus nah und fern sowie die Bevölkerung herzlich eingeladen.

Den Anfang machen am Samstag, 04. Juli, und Sonntag, 05. Juli, die kleinsten Fußballer. Ab 9 Uhr werden 38 Mannschaften in vier Turnieren dem Ball hinterher jagen.

Am Freitag, 10. Juli, eröffnen dann um 17.30 Uhr sechs A-Juniorenmannschaften mit einem Blitzturnier das eigentliche Festwochenende. Um 21 Uhr tritt im Zelt auf dem Sportheimparkplatz die Cover-Rockband „Wizard“ auf. Als Vorband spielt die Band „Blackout“. Am Samstag, 11. Juli, spielen um 13 Uhr die U13-Junioren der JFG



Anlässlich des 60-jährigen Gründungsjubiläums der Sportfreunde Dinkelsbühl wird das neu angelegte Hauptspielfeld eingeweiht.

Dinkelsbühl gegen den SV Dentelein. Um 15 treten die C-Junioren der JFG Dinkelsbühl und die des TSV Crailsheim gegeneinander an. Um 17 Uhr steigt dann ein Spiel der Routiniers. Eine aus Spielern der Sportfreunde und des SV Sinbronn bestehende AH-Mannschaft spielt gegen den TSV Dinkelsbühl. Ab

19.30 Uhr findet der Ehrenabend statt.

Der Sonntag, 12. Juli, startet um 10 Uhr mit einem Weißwurstfrühstücken und einem Schäfkopfturnier. Um 10.30 Uhr spielt die Reservemannschaft der Sportfreunde gegen eine Stadtauswahl von Reservespielern des TSV Dinkelsbühl, des SV Sinbronn und des SV Segringen. Der sportliche Höhepunkt - das Reichstädteturnier der Herrenmannschaften der Sportfreunde Dinkelsbühl, des TSV Dinkelsbühl, des TSV Nördlingen und des TSV 2000 Rothenburg - beginnt ab 12.30 Uhr. Um 15 Uhr die U17-Junioren der JFG Dinkelsbühl mit dem VfR Altenmünster. Vor dem Finalspiel des Reichstädteturniers tritt die Dinkelsbübler Knabenkapelle auf. Im Rahmen der Siegerehrung findet auch eine Tombola statt. Ein gemütlicher Ausklang soll die Festlichkeiten beschließen. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

WZ 2. Jul. 2009